

La chapelle a 60 ans

TEXTE ET PHOTOS PAR MARIE-JOSÉE DESARZENS

Notre communauté a fêté les 60 ans de sa chapelle dimanche 21 juillet. Nous avons eu le privilège de célébrer cet anniversaire avec des paroissiens des différentes communautés de l'unité pastorale (UP) qui ont bravé la chaleur pour l'occasion. Cette cérémonie

était d'autant plus réjouissante qu'elle marquait également la Sainte-Marie Madeleine, protectrice de la chapelle. La messe a été dite par le Père André Fernandes, prêtre répondant pour la communauté. Elle a été suivie d'un apéritif convivial.



Les quatre servants de messe encadrés par la sacristine, Fenella Clark.



L'animation musicale était assurée par Christophe et Bérangère Faivre.



La lectrice, Barbara Oxenham.



L'abbé Fernandes célébrait la messe.



Un apéritif a suivi la célébration.



Leandro Chabloz, ici avec sa famille, a été baptisé le 4 août.

Jacques Page n'est plus TEXTE ET PHOTO PAR FENELLA CLARK

Jacques Page, cher et fidèle paroissien, est décédé cet été. Toujours souriant et animé d'une foi très forte, il arrivait à la chapelle à 8h pour préparer sa messe de 8h45. Quand sa santé le lui permettait encore, il faisait un petit tour avec ses béquilles avant de s'installer au fond de l'église, à côté du radiateur.



Jacques Page, un paroissien fidèle et souriant.

Né à Vevey, Jacques Page a vécu une enfance très heureuse avec ses deux sœurs à Madagascar, pays de ses rêves jusqu'au dernier jour. En dépit de grandes souffrances pendant deux ans, il avait gardé son sourire. La dernière fois que nous nous sommes vus, il m'a dit qu'il était prêt à rejoindre le Seigneur et ses deux sœurs au ciel. Paix à son âme! Priez pour lui.